

Tiere wurden schnell gerettet

Stroh in Börnster Scheune brannte

Dülmen (jp). Schnell unter Kontrolle hatte die Feuerwehr Dülmen gestern Abend um 17.05 Uhr einen Brand in einer Scheune in Börnste. Nach Angaben von Wehrführer Uwe Friesen waren zwei Tiere im Stall, die aber gerettet werden konnten.

Beim Eintreffen der Rettungskräfte sei die Rauchentwicklung sehr stark gewesen. „Wir haben sofort zwei C-Rohre sowie einen Trupp unter Atemschutz eingesetzt“, berichtete Friesen noch am Einsatz-Ort.

Zahlreiche Feuerwehr-

Männer der Löschzüge Dülmen-Mitte und Merfeld waren im Einsatz. „Die Löschzüge Hausdülmen und Welte haben wir vorsorglich nachgeordert.“ Sie mussten aber nicht mehr eingreifen, weil das Feuer zuvor schon abgelöscht werden konnte.

Nach ersten Erkenntnissen der Feuerwehr hatten einige wenige Stroh-Ballen im oberen Teil des Gebäudes gebrannt. Zu den Brand-Ursachen konnte gestern Abend keine Aussage getroffen werden. Verletzt wurde niemand.



Schnell unter Kontrolle hatten die Einsatzkräfte gestern Abend einen Brand in Börnste.
DZ-Foto: Jürgen Primus